

10/09/25

Hagondange

Près de 1000 participants à la 28^e édition de Nautilia



Bien équipés et en toute sécurité, 350 passagers ont fait le tour de la Ballastière à bord de Caravelles.

L'événement Nautilia, organisé en amont de la rentrée scolaire, a attiré 949 jeunes de 3 à 16 ans venus de plus de 40 communes. Parmi les activités proposées, les balades en voiliers sur la Ballastière ont rencontré un fort engouement, avec plus de 350 embarquements.

Nautilia a rassemblé cette année encore un large public, avec 949 enfants et adolescents inscrits, âgés de 3 à 16 ans. Organisée par la ville à la veille de la rentrée scolaire, cette journée récréative est destinée aux bénévoles ainsi qu'aux jeunes habitants, sans distinction d'origine géographique.

Gros succès pour la voile

Parmi la quarantaine d'activités sportives et de loisirs, la voile a particulièrement séduit. Trois embarcations à voile de type Caravelle, fournies par la Société nautique de Basse Moselle de Guénange, ont permis à 350 participants de

naviguer sur les eaux de la Ballastière. Encadrée par le président Roger Holz, par Robert Bertold, arbitre de compétition et animateur voile, ainsi que par des bénévoles, cette activité s'est déroulée dans des conditions météorologiques favorables, avec un vent léger mais régulier. Les passagers, tous munis de gilets de sauvetage, ont pu effectuer un tour complet du plan d'eau.

L'événement a attiré des jeunes issus de 45 communes, dont Metz, Thionville, Batilly, Hatrize, Pagny, Hettange-Grande ou encore Mondelange. Hagondange restait majoritaire avec 553 participants, suivie de Mondelange avec 94 jeunes.

Les activités terrestres n'étaient pas en reste. Pendant que les plus grands s'essayaient à des sports plus intenses comme la tyrolienne ou le scooter des mers, les plus jeunes ont pu profiter d'ateliers ludiques comme l'escalade ou les balades à pony.

-- 57B22